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令和７年度 第１回崇化館地域会議 会議録 

 

■日 時  令和７年５月２０日（火）午後６時３０分～午後８時 

■場 所  崇化館交流館 ４階 第２会議室 

■出席者 ＜委 員＞ 伊藤 貴史 稲本 泰孝 井上 眞一 太田 眞由美 

  木村 友浩 戸田 博基 永井 靖美 服部 啓二 

  林本 基 日惠野 雅俊 藤井 康博 藤村 匡泰 

  本多 鋭孝    

 ＜欠 席＞ 柘植 伸夫 永山 慎二 松山 純成 山内 由美子 

 ＜交流館＞ 森波 かおり（崇化館交流館長）  

 ＜事務局＞ 杉浦 智文（挙母事務所長） 塚田 征弘（地域交流課副課長）

  田嶋 優俊（地域交流課担当長） 柴田 健太郎（地域交流課主査）

■次 第    

１ 開会 豊田市民の誓い唱和 

２ 会長あいさつ 

３ 新任地域会議委員・事務局職員について 

 ４ 地域会議等について 

 （１）令和６年度地域会議の振返り 

 （２）令和７年度地域会議について 

 ５ 連絡事項 

 （１）令和７年度地域会議の日程について 

（２）慶弔連絡について 

（３）費用弁償の支払いについて 

■議 事（要約） 

３ 新任地域会議委員・事務局職員について 

  新任委員、交流館長及び事務局の紹介を行った。 

４ 地域会議等について 

（１）令和６年度地域会議の振返り 

    令和６年度の活動内容を振り返るため事務局より説明を行った。 

（２）令和７年度地域会議について 

   令和７年度に取組む事項やスケジュールについて事務局より説明を行った。 

 【主な意見】 

  意見聴取の実施について 

   ・地域課題の選定に昨年度と同じように時間を要してしまう可能性があるため、意 

見聴取を実施した方がよいのではないか。 

   ・各団体の代表者で構成されているものの、地域や団体の声を集約することが難し

いことがあるため、意見聴取を実施した方がよいと感じる。 

   （意見聴取に関する反対意見なし） 

  意見聴取の手法について 

  ・意見徴収の手法によっては準備や集計に時間がかかる場合がある。 
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  ・意見聴取のために何かイベントを実施するよりも、集客の見込める夢フェスタでア

ンケートを実施してはいかがか。 

  ・夢フェスタでアンケートを実施するメリットとして、崇化館地区の住民以外からも

意見聴取することができ客観的な意見も聴取できる。 

  ・アンケートはいいと思うが、期待通りの成果が得られるか心配。 

  ・二次元コード読み取り形式のアンケートであれば集約が簡単になるのでは。 

  ・夢フェスタが９月末に開催予定のためスケジュール的に難しいのであれば、夢フェ

スタを最終期限として事前に回覧などで意見聴取することも可能では。 

  ・夢フェスタの開催が９月であり、台風の影響によっては開催できなくなる可能性も

ある。 

  ・夢フェスタでアンケートを実施することによって地域会議の活動を知っていただく

効果も見込める。 

  意見聴取の内容について 

  ・アンケートの内容について、自由記載とすると収拾がつかない可能性があるため、

ある程度テーマを絞って作成してはいかがか。 

  ・テーマを絞る際に誘導しすぎてしまうのは注意する必要がある。 

 その他 

   ・既に豊田市は近隣大学と連携によるまちづくり事業を実施しており、地域会議が

大学と連携することができるのではないか。 

  （事務局）大学、地域会議のいずれも地域課題を見つけた上で解決策を提案する、と

いう目的が同じであるため、実際には難しいと感じるが、一度検討してみる。 

 

５ 連絡事項 

   事務局より連絡事項を説明した。 

                                 以上 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の予定≫ 

●令和７年度 第２回崇化館地域会議  

日  時：令和７年６月１７日（火）午後６時３０分～ 

場  所：崇化館交流館 ４階 第２会議室 


